

Kreis Nordwestmecklenburg

Spatenstich für Glasfaser-Ausbau

[29.04.2019] Mit einem symbolischen Spatenstich in der Nähe des Leuchtturms am Timmendorfer Strand startet der Breitband-Ausbau im Kreis Nordwestmecklenburg in die nächste Etappe.

Im Landkreis Nordwestmecklenburg erreicht der Breitband-Ausbau die nächste Etappe. Den symbolischen Spatenstich für das nächste Großprojekt in Mecklenburg-Vorpommern haben der Energieversorger WEMAG und sein Tochterunternehmen WEMACOM Breitband jetzt im Beisein von Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer, Mecklenburg-Vorpommerns Minister für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung Christian Pegel sowie Landrätin Kerstin Weiss in der Nähe des Leuchtturms am Timmendorfer Strand vollzogen. Timmendorf auf der Insel Poel gehört nach Angaben von WEMAG zu den 14 Projektgebieten mit insgesamt 81 Gemeinden, in denen die Bauarbeiten nun zeitversetzt beginnen. Bund und Land stellen für den Ausbau des schnellen Internets im Kreis Nordwestmecklenburg insgesamt 180 Millionen Euro zur Verfügung. Laut Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer handelt es sich bei dem Projekt um das bislang größte im Rahmen des Breitband-Förderprogramms des Bundes.

„Wir realisieren die leistungsfähigste Breitband-Infrastruktur, die es momentan gibt. Unser Projekt-Team ist vorbereitet und wird alles daransetzen, die Einwohner des Landkreises Nordwestmecklenburg so schnell wie möglich mit modernen Glasfaseranschlüssen zu versorgen“, erklärte Martin Retzlaff, Geschäftsführer WEMACOM Breitband. Insgesamt werden laut WEMAG rund 2.000 Kilometer Trasse neu gebaut. Von der modernen Glasfaser-Infrastruktur könnten künftig mehr als 36.000 Haushalte, 4.800 Unternehmen und 62 Schulen in Nordwestmecklenburg profitieren.

(bs)

Stichwörter: Breitband, WEMAG, Glasfaser, Kreis Nordwestmecklenburg, WEMACOM